VII RÉUNION DE LA COMISION MINISTERIAL MEXICO - CANADA

Comunicado Conjunto

La Séptima Reunión de la Comisión Ministerial México-Canadá, se celebró en Ottawa, los días 22 y 23 de enero de 1990. Las reuniones fueron presididas por el Secretario de Relaciones Exteriores, Fernando Solana y el Secretario de Estado de Relaciones Exteriores, Joe Clark.

La delegación mexicana estuvo integrada además por el Secretario de Hacienda y Crédito Público, Pedro Aspe; el Secretario de Comercio y Fomento Industrial, Jaime Serra; el Secretario de Agricultura y Recursos Hidráulicos, Carlos Hank González; el Secretario de Desarrollo Urbano y Ecología, Patricio Chirinos; el Secretario de Turismo, Pedro Joaquín Coldwell; y el Procurador General de la República, Enrique Alvarez del Castillo. delegación canadiense, además del Secretario de Estado de Relaciones Exteriores, estuvo integrada por el Ministro de Comercio Internacional, John Crosbie; el Vice Primer Ministro y Ministro de Agricultura, Don Mazankowski; el Ministro de Finanzas, Michael Wilson; el Ministro de Estado para Asuntos Forestales, Frank Oberle; el Ministro de Estado para Pequeñas Empresas y Turismo, Tom Hockin; el Ministro de Justicia y Procurador General, Doug Lewis; el Fiscal General y Ministro de Estado para Asuntos Agrícolas, Pierre Blais; el Ministro del Medio Ambiente, Lucien Bouchard; y el Ministro de Estado para Privatización y Regulación, John McDermid. El Embajador de México en Canadá, Alfredo Phillips y el Embajador de Canadá en México, David Winfield, también participaron.

Las reuniones tuvieron la intención de servir como un importante paso preparatorio para la visita que realizará a México del 15 al 18 de marzo próximo, el Primer Ministro Brian Mulroney a invitación del Presidente Carlos Salinas de Gortari, lo que subraya aún más la prioridad que ambos gobiernos atribuyen a la ampliación de su relación bilateral.

Al término de las reuniones las delegaciones tanto de México como de Canadá informaron al Primer Ministro del resultado de las mismas que ofrece excelentes perspectivas para su próxima visita a México.